

FALSIFICAN DOCUMENTOS. — Herbert Antonio Fernández Dubón y Eliseo Funes Salvador, fueron capturados por agentes de la Policia de Aduana en Las Chinamas, al descubrirse que sus documentos de exportación eran falsificados. Los reos fueron presentados en el cuartel general de la Policía de Aduana.

터 En Zacatecoluca

Mueren Guardia y Alumno deria resuria y no se hunda más. La AGES confia en Magaña y espera que esta ley sea aprobada lo más pronto posible", añadieron los directivos de AGES.

ZACATECOLUCA.-El agente de la Guardia, Daniel Amaya Rivas, de 26 años, murió en duelo a balazos con su compañero Mariano de Jesús Díaz, quien resultó lesionado.

El hecho ocurrió ayer en la mañana, en la Coman-dancia de la Guardia en esta ciudad, según_informes del Juzgado de Paz de turno.

Agregan que ambos discutieron acaloramente y enseguida se escucharon varias detonaciones de arma de fuego. Cuando los superiores llegaron al sitio de la discusión encontraron los dos cuerpos tirados en el suelo, manando san-gre. Dijeron que a la hora del pleito habían otros del pleito habían otros agentes que estuvieron en peligro de ser heridos.

Distinción Para Abogado

La distinción "Dr. Angel Góchez Castro" será con-cedida este año por el Centro de Estudios Jurídicos al Dr. Manuel Antonio Ramírez, con ocasión de la cena navideña que se efectuará este viernes en el Club Campestre.

La distinción se ha concedido al Dr. Ramírez en atención a sus méritos profesionales, según los infor-

años anteriores fueron honrados con iguales honores los docto-res Adolfo Oscar Miranda Jesús Funes Araujo, ya fallecidos.

La Directiva actual del La Directiva actual del Centro de Estudios Juridi-cos está integrada asi: Presidente: Dr. José Enri-que Silva; Secretario Ge-neral: Dr. Luis Ernesto Guandique; Secretario de Asuntos Juridicos: Dr. José Domingo Menéndez; Tesorero: Dr. Humberto Sáenz Cevallos; Secretario de Asuntos Socio-Econóde Asuntos Socio-Econó-micos: Dr. Francisco Ar-mando Arias Rivera y suplentes: Dres. Juan José García Aguilar, Manuel Córdova Castellanos y Luis Romeo Aguilar Cues-

Amaya Rivas quedó nuerto en el acto, pero al-anzó a herir a su compa-ero, quien fue llevado al canzó a herir a su compa-ñero, quien fue llevado al Hospital Militar de San Salvador.

El occiso era originario de Olomega, La Unión. También en el mismo Juzgado informan que el alumno de la Policia Na-cional, José Cenén Vás-quez, murió en el Hospital Regional Santa Teresa, de esta ciudad. El lunes llegó a comprar cigarrillos a

nández Guevara, tomando licor y de repente atacó a Vásquez y le pegó un tiro en la cabeza. Fue trasladado herido al

hospital local y murió alli la tarde del martes. El hechor fue capturado por la Defensa Civil del cantón Tehuishte Abajo y consig-nado a los tribunales.

Falsifican Documentos para la Exportación

dez Dubón y Eliseo Funes Salvador, fueron captura-dos por la Policia de Aduana en Las Chinamas, al descubrirse que los documentos que presentaron para exportar producto nacional eran falsificados.

Según informa ese cuer-po, los acusados lleyaban fuerte cantidad de ropa in-terior hacia Guatemala, pero al presentar el For-mulario de Registro de Ex-portación del Banco Central de Reserva encontratral de Reserva encontra-ron que el número, sello y firma estampadas eran falsificados. Agregan que el número del registro no corresponde ni a la má-quina selladora ni a la serie que se sigue para su

Herbert Antonio Fernán- control. Además, el sello que aparece en el formula-rio es cuadrangular y el que utiliza el Banco es ovalado.

Indica la Policía Aduana que la mercaderia era conducida en el pick up placas salvadoreña Nº placas salvadoreña Nº 76637, manejado por Igna-cio Guardado Palma, quien fue dejado en libertad al comprobarse que no participó en la elaboración de los formularios ni en la falsificación de los sellos y la firma.

Los detenidos fueron puestos a la orden del Juez Primero de Hacienda. La mercaderia y el vehículo, a la orden del Ministerio de Economía

Conciertos Navideños Desde el 20 en S. Ana

SANTA ANA.-Las auto-ridades de esta ciudad han organizado una programación artística que será de-sarrollada a partir del 20.

Al respecto, don Rafael Antonio Miranda, Gober-nador Departamental, dice que "la idea es llevar solaz y esparcimiento a la ciudadanía".

La programación es: Lunes 20. Parque Santa Lucía, concierto de música navideña ofrecido por el Coro Santaneco "David Coro Santaneco "David Granadino" que dirige el Prof. Francisco Reyes Castillo y la colaboración

del solista Mario Ernesto Martinez. Hora: 6 p.m.; Martes 21. Concierto Navi-Martes 21. Concierto Navi-deño ejecutado por la Ron-dalla Magisterial de Chalchuapa, bajo la direc-ción del Prof. Ramón Flo-res, hora: 7 p.m.; Miérco-les 22. Colonia IVU Los 44, actuación especial de la Banda de Música de la 2da. Brigada de Infan-tería, a las 7 p.m.; Jueves 23. Colonia El Palmar (redondel), concierto ejecuta-do por la Banda Regimental; en esta misma fecha,

-Favor pase a la página 33.

Esperan Aprobacion de la Ley de Fomento Ganadero

deros de El Salvador espera con optimismo la aprobación del Anteproyecto de la Ley de Fomento Ganadero, por parte del Pre-sidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, ex-presaron ayer los ganade-

En entrevista exclusiva para EL DIARIO DE HOY, detallan que prime-ramente dicho anteproyecto fue estudiado y analiza-do por el Ministerio de Agricultura y Ganadería, especialmente en los as-

especialmente en los aspectos técnico y juridico.
"Y ahora dicho anteproyecto está en manos del
Presidente Magaña, para
que, si lo tiene a bien, lo
presente a la Asamblea
Constituyente. Los ganaderos esperamos conflados en que Magaña dará
el anovo, que necesitamos el apoyo que necesitamos, para que nuestra gana-

Se ha logrado el 45% de la reproducción del hato nacional, a pesar de la dificíl situación que se vive y la destrucción sufrida por

Coro Infantil en Palacio Nacional

El Coro Infantil del Ho-gar del Niño se presentará en el portón principal del Palacio Nacional el martes 21 y cantará villanci-

A los niños del coro los acompañará la marimba Cuscatlán, de la Policía Nacional. El concierto es dirigido al pueblo salvado reño en ocasión de acer-carse las festividades de Navidad y Año Nuevo. El programa incluye obras de autores salvadoreños como "La Navidad en mi Tierra", de Roberto Soto Fuentes.

La Asociación de Gana- causa de la guerrilla y el abandono de pastizales, por el mismo motivo de la guerra. También esta si-tuación ha destruido otras instalaciones necesarias en los centros de trabajo ganadero, detallan.

"Antes de 1979 la gana-dería ocupaba el tercer rubro que producía muchas

divisas al país. Ahora se han perdido alrededor de 2.000 millones de colones en la infraestructura gana dera y está ocupando el 50. ó 60. lugar entre los rubros productivos'', dijeron. También agregan que

antes las exportaciones de

-Favor pase a la página 60.

En Zacatecoluca

Usuarios Piden Mantener Servicio Rápido de Buses

ZACATECOLUCA - Usu-arios del servicio rápido de buses que hacen recorrido entre esta ciudad y San Salvador, por la Autopista del Aeropuerto Interna-cional, piden que no les combienti literario.

cambien itinerario.
Informan que desde
hace dos meses, la Dirección General de Transporte autorizó esta línea, la cual cubren dos autobuses que prestan un servicio eficiente. Esto, dijeron, favo-

cubren a las 4.55 a.m., 8.35 a.m. y retornan a esta ciudad en la tarde. Así dan a los usuarios facilidades para su regreso. Ahora, dicen, les han

-Favor pase a la página 61

Primer Festival de Reinas en Cojutepeque

La reina de reinas será electa y coronada el sába-do 18 en Cojutepeque, en un festival que ha organizado el Club de Leones de esa ciudad, con fines benéficos

Participarán las reinas de los deportistas, caña de azúcar, militares, Cruz Roja, La Naranja, de los o-breros, del sombrero y del carnaval. Todas desfila-rán por los salones de la alcaldía para saludar al público.

Los fondos que se re-cauden serán utilizados para la compra y reparto de juguetes a los niños de las zonas marginales, an-tes de la celebración de la Navidad. También se incluye la ayuda para el fun-cionamiento del consultorio médico leonístico que opera bajo los auspicios del Club.

Durante el festival ac-tuará el conjunto "Espíri-tu Libre". El valor de la tarjeta será de 10 colones para caballeros y 1 colón para señoritas.

JUNTA DIRECTIVA

La Junta Directiva del Club de Leones de Cojule-peque está integrada por Julio Torres Escobar, Ma-rio Torres Valdés, José René Portillo Amaya, Ni-colás Esaú Mejia, Napo-león Franco, Laureano To-rres Araíca, Raúl Orlando Delgado, Alfonso Alegria Gómez, Mario Antonio Vi-lleda, Hernán Dominguez Torres, Oscar Mauricio Lemus, Jesús Alberto Var-gas. La Junta Directiva del

La señorita Maria del Carmen Torres Cáceres es la Novia del Club.



HOY ACTUARAN. — El Coro de la Biblioteca Nacional actuará este día en esa institución, como despedida del año. Como invitado de honor estará en el mismo acto el Coro de Cámara de El Salvador. Los dos coros cantarán villancicos.